
REQUERIMENTO Nº 04/2015

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário requer o envio deste a a Senhora Alzira Claudia Faleiros de Souza Sá Lima,
Secretária Municipal de Educação, para que seja encaminhado cópia  dos mapas de todas as
linhas percorridas inerente ao transporte escolar em nosso município.

                                                                 Justificativa:

 			             O presente pedido tem por objetivo primordial o acesso a tais informações, para
que assim este parlamentar possa ter conhecimento de todo itinerário percorrido diariamente
referente ao transporte escolar no âmbito municipal.

                                                                Sala das Sessões em 25 de fevereiro de  2015.

                                                            VER. LUIS FINA DE OLIVEIRA – PT


